

創業140周年 記念事業



2018年4月～

「百十四銀行創業140周年 バーバパパ号」の運行開始

高松琴平電気鉄道株式会社の琴平線で運行される電車を、当行イメージキャラクター「バーバパパ」でラッピングしました。外装だけでなく、シートなどの車内がキャラクターで装飾されています。



2018年6月

創業140周年記念マーケットセミナー

百十四経済研究所との共催で、マーケットセミナー「第3の超景気－ゴールデン・サイクルで読み解く2025年の日本経済」を開催しました。日本経済の先行きについて景気循環の切り口から、中長期的な見通しについて専門家よりご講演いただきました。



2018年4月

事業所内保育所の開設

女性が安心して働くことのできる環境整備と女性キャリア形成支援のため、事業所内保育所「百十四もっこらんど」を開設しました。



2018年9月

「健康経営宣言」の制定

従業員とその家族が心身ともに健康であることが重要と考え、「健康経営宣言」を制定しました。

健康経営に関する主な取り組み

- 定期健康診断および人間ドック100%受診の徹底
- ストレスチェックの実施と結果に基づく職場環境改善
- 「働き方改革」を通じたワークライフバランスの実現 など



2018年10月

創業140周年記念 フォレストマッチングの開催

香川県などと協定を締結して取り組んでいる森林保全活動「フォレストマッチング 協働の森づくり」を参加人数および活動面積を拡大して実施しました。

当日は四国アライアンス参加行も含め、約160名の行員とその家族が除間伐や枝打ち作業に取り組みました。



2018年11月

台湾販路拡大セミナー

台湾への進出やビジネス展開をめざすお客様を対象にセミナーを開催しました。JETROや中小機構から専門家をお招きし、台湾の経済動向やビジネス展開のポイントについてご講演いただきました。



2018年11月

創業140年記念日 来店感謝運動

長年のご愛顧の感謝を込めて、ご来店されたお客様に記念品をプレゼントしました。



2018年11月

香川県下の 小学校にドッジボールを寄贈

香川県下の小学校(159校)を対象に、休み時間や特別活動などに幅広く利用されているドッジボールを寄贈しました。ドッジボールを通じて、次世代を担う子どもたちの健やかな成長を応援してまいります。